
　昨年9月より旧大阪トヨタ自動車株式会社　福島店  CROWN LOUNGE工事を着工致しました。

営業中での工事でしたが、スタッフ皆様の協力があり竣工する事が出来ました。

工事内容は大きくは床工事・壁面工事になります。それに

伴い電気工事などもありました。

床照明に苦戦致しましたが無事に終わりました。展示ス

ペース・商談スペース・歴代クラウンパネル展示などがあ

ります。かっこいい仕上がりになっていますので、是非一

度お立ち寄りください。
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　旧年中は大変お世話になり有難う御座いました。

今年は災害、大きな事故が無く新年を迎えました。
2024年は年始早々、能登半島地震、羽田での日航機の事故から始まりました。 
昨年の漢字は（金）が選ばれ、オリンピック・パラリンピックの日本人選手の活躍による光をあらわす「金」と
政治の裏金問題などの影をあらわす「金（かね）」の２つの意味を示しているとのことでした。 
２月に名目GDP 世界４位に転落、日銀マイナス金利解除、４月に円安３４年ぶり１ドル１６０円台、７月に
２０年ぶりの新紙幣発行、パリ五輪、 日本が海外の五輪では過去最高のメダル４５個、８月に南海トラフ
地震臨時情報を初めて発表、岸田首相の退陣表明、９月に猛暑、夏の平均気温が過去最高タイ、大谷翔平の
メジャーリーグ初「50-50」、自民党総裁に石破氏、首相に就任。 
１０月に衆院選で与党過半数割れ、１１月に内部告発問題で失職の兵庫県知事が再選など、 
スポーツ界では良い出来事が多かったですが、経済・政治では良くない出来事が多かった
気がします。 

今年は巳年です。巳年は蛇のイメージから「再生・変化・繁栄」を意味すると言われます。
巳年の過去の主な出来事で、１９８９年昭和から平成に移行、２０１３年安倍政権がアベノ
ミクスの経済政策等、大きな変化や再生する出来事が多く起こってきました。
また、「金運に恵まれる」や「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよさを
表す年でもあるようです。

今年の私のテーマは「未来の丸藤建設作り　その三」です。
巳年は「再生・変化」を意味するということで、丸藤建設も「再生・変化」
していき、2025 年は繫栄する年にしていきます。
今年も全社員一丸となって努力を重ね頑張りますので、どうぞ御支援の程
宜しくお願い致します。
末筆ながら、本年も皆様がご多幸でありますよう祈念いたしまして
年頭の挨拶とさせていただきます。

代表取締役　藤野 茂

年頭のご挨拶

　1 月 6 日より奈良県新庄店舗の改修工事を着工しております。
工事内容は外壁塗装・店舗内の設備工事・外構工事になります。外部は営業中に行いますので、落下養生などの
対策を行い作業を進めております。
内部は休業期間内に行いますが、商品などに気を付け作業を行い
ます。着工したばかりですが、作業員全員安全作業で作業を進め
ております。
次回の丸藤通信では施工後の写真をお見せできると思います。

新庄店舗

丸藤建設 60 周年記念旅行

　7/7(土 )から2日間、丸藤建設60周年を記念して社員旅行に行ってきました。
難波から観光特急しまかぜに乗車して、三重県の賢島へと到着。到着後は伊勢神宮の別宮である伊雑宮へ参拝し、心
身が浄化されたような気がした後に「宝生苑」という旅館へ。
夜の宴会まで時間があったので、社員一同でボーリングを全力で楽しみました。２ゲーム目あたりから息切れと動悸
がすさまじく、日頃の運動不足を悔やみながら、和気あいあいとした雰囲気で終わりました。

夜からは宴会が始まり、水族館でしか見たことがないような立派な伊勢海老が我々を出迎えてくれました。途中サプ
ライズとして和太鼓の演奏が始まり、弊社社長と課長が即興で和太鼓の演奏を行ってくれました。
宴会もお開きになり、その後は社員同士で、はしゃぎまくり跳ねまくりの時間を過ごしました。途中踊り回って椅子か
ら転げ落ち行方不明になっている人や、寝ているところを布団を剝ぎ取られて眉間に皺寄せまくりの社員もいました
が、各々自由な時間を過ごし１日目が終わりました。
２日目は、部屋の外から見える景色に感動しながら、惜しくも旅館を出て観光へ。おしゃれすぎて場違いな感じで不
安になる「VISON」という商業施設へ。おしゃれが過ぎるというのはこの施設の為にあるのだと思いつつ散策しました。
ワンちゃん散歩ゾーンとしても人気なようで、多種多様のワンちゃんがいました。
VISONのあとは本場で食べられる最高級松阪牛レストランの「Ｄｒｅａｍオーシャン」へ。
シャトーブリアンを堪能しました。運ばれてきたときはお肉の厚みに困惑しながらも、社員一同バクバクと食べていま
した。レストランの敷地内にお土産専門店もあり、お肉の値段を見てそっと棚に戻す社員を見なかったとこにして、思
う存分お買い物した後はバスに乗り込み、帰宅しました。

社員だけでの記念旅行でしたが、新鮮でとても楽しく過ごせました。
弊社社長は、次回は70周年かな
と呟いてましたが、70とはいわず
61. 62 . 63周年と毎年行きたい
ぐらいです！
どうかよろしくお願いします。。！
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　9月20日に丸藤建設の社内 BBQがありました。
コロナ化によりできていなかった行事ですが、一昨年より再開し、社員同士の交流する場
が増え、今まで以上に社内全体がいい雰囲気になっているのではないかと思います。
さらに今年は、初めての試みとして、「流しそうめん」をしました。
竹林から竹を切り、流しそうめんができるようセットしてくれた社員は一苦労だったと思
いますが、社員一同楽しくワイワイし、本物の竹に流れるそうめん
の味は格別でした。美味しいお肉にお酒をいただき、社員全員交流
を深め、とても最高な流しそうめん＆BBQの思い出になりました。
これからも、丸藤建設の行事がしっかりできるよう、社員一丸となっ
て頑張りたいと思います。

　2024年12月7日、土曜日のAM9：45から、大阪府池田市の伏尾ゴルフ倶楽部にて総勢40名、10組、東～南、
西～東に分かれてスタートしました。
いい天気に恵まれ暖かくてとてもよかったです。　
優勝は、圭真の古田さんが優勝しました。丸藤建設の社員は忖度が働いて７位が最高位でした。
協賛は、アサヒ冷暖・（株）今村・NTS・三喜・岩下興業・岩産業・小坂田工業・ガンテック・クリーンアイランド・圭真・
サンエーテック・宗研工業・ナインプランニング・ヤナケン・
HIRO建設・（株）大五　（順不同）16社にしていただきました。
寒い中のゴルフでしたが、ご参加下さった皆様にけがもなく
終われたことが幸いです。
次回開催日程は　2025年11月8日頃を予定しております。
是非、ふるってご参加くださいます様、お願い致します。

第７回 丸藤ＧＰカップ

　新年あけましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い致します。
毎年1月5日が、当社丸藤建設株式会社の初出の日です。氏神様に皆で参拝し、1年の安全をご祈祷して頂きました。
その後は毎年恒例のボーリング大会。今年はダイドーボウルで行いました。
賞金が掛かっているので、皆真剣です（笑）大盛り上がりで終了しました。
新年会は、梅田のふぐ料理のお店「たらふく」で開かれました。
乾杯から始まり、ふぐ料理の数々が並びました。
途中、美味しいヒレ酒もいただき、締めはてっちり後の雑炊...
と大満足のふぐフルコースでした。
ボウリング大会の結果発表には歓声が上がり、最後は恒例の
じゃんけん大会。それぞれ賞金を手にした人達は、まだ明る
い梅田の街に繰り出して行きました。

初出

春日神社の絵馬

山本　康博

武内　信也うなぎパイ

恐竜博物館と越前大仏

丸 藤 広　 場 　11月に福井県の恐竜博物館と越前大仏に行ってきました。
数多くの恐竜が展示されており圧巻でした。
大仏は、奈良東大寺の大仏より2M程度
大きく、大仏殿も立派な建物でした。
閑散としており門前町も1店舗しか開い
ていませんでしたが・・・
その後、TV及びユーチューブで紹介さ
れており、人気回復が見込まれます。
皆様も一度いかれてみては？

　１月に鳥取県に行ってきました。
仕事で訪れたことはあるのですが、観光は初めてでした。
鳥取砂丘は思っていたより雑草が生えて
いましたが、見応えはありました。
ラクダに乗れるかと思ったのですが、体
調不良のため休業中との事でした。
砂の美術館で展示されていた砂像の出来
が素晴らしかったです。

福井　淳一鳥取砂丘

　静岡のうなぎパイの店に行きました。
家族団欒の象徴であるダイニングテーブ
ルを13倍にスケールアウトし、非日常
の空間を楽しむがコンセプトの一部だそ
うですが、建築屋の私は、お菓子より建
物に興味を持ち、椅子や、紙袋、新聞等、
建物の外観に面白さを感じました。

今年の抱負
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工事課課長
三浦　年也

あけましておめでとうございます。
今年も健康第一で過ごすとともに、歴史に
関する本を何冊か読んでみたいと思います。
またお城巡りも続けていきたいです。

新年明けましておめでとうございます！
今年は心の充実・技術向上・体力の維持
を目標にし、仕事面・プライベート面と
幸せを感じられる1年にしたいです。

チームワークをよくするです。施工管理と
いう仕事柄、大きな現場では情報共有がす
ごく大事なことですので、我々も報告連絡
相談を密にしていこうと思っています。

新年、明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いします。
今年の抱負は、健康的な生活を目指したい
と思います。
暴飲暴食をさけ、しっかりと睡眠をとるよ
うにしたいと思います。

工事部工事課係長
津田　徹

工事部工事課主任
松本　伸太郎
今年の抱負は、以前も目標にしましたが、
やはり体調管理を徹底したいと思います。
不規則な生活習慣なので、食生活に気を付
けたいです。まずは飲酒を制限しようと思
います。昨年は体調も崩しがちだったので、
体力も付けれるように頑張ります。
本年も何卒宜しくお願い申し上げます。

新年あけまして、おめでとうございます。
今年の抱負は、チャレンジの年にしたいと
思います。
プライベートでは富士山に登り、仕事では
新しい事をしていきたいと思います。
今年もよろしくお願いします。

横田　悟
工事部工事課 工事部工事課

宮崎　凌輔
新年明けましておめでとうございます。
本年も何卒宜しくお願い致します。
今年の抱負は、去年よりスキルアップする。
去年以上にスキルアップできるよう、努力
いたします。

あけましておめでとうございます。
皆様方、本年も宜しくお願い致します。
今年は、個人もですが会社全体の売り上
げUPに貢献したいと思います。そして、
目標を達成できるよう頑張ります。

工事部工事課
笹田　美紅
明けましておめでとうございます。
今年の抱負は去年に引き続き事故せず安全
に公私とも過ごすことです。本年も気合を
入れて精進していこうと思います。
今年もよろしくお願いいたします。

経理部
木下　壮俊

経理部マネージャー
岩井　美代子
明けましておめでとうございます。
新年を、健康で迎える事が出来た
事に感謝です。
今年は時間に追われる事無く、仕
事とプライベートの時間を
有意義に過ごせるよう努力したい
と思います。

明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。
仕事の抱負は丁寧に効率よく仕事
をしていくように心がけたいです。
プライベートの方は、家族サービ
スをこまめにとりたいです。
体調管理に気をつけて頑張ってい
きたいです。

業務部
橘髙　阿沙子
明けましておめでとうございます。
今年の抱負は、一つ一つの仕事を
丁寧にこなしていく事です。
落ち着いて行動できるように心掛
けでいきます。
また、プライベートの方も丁寧な
暮らしを心掛けたいと思います。

工事部工務課
林　賢太郎
今年の抱負は、「親孝行」をしたいです。
気がつくと、親も前期高齢者なので、動ける
内に旅行に連れて行きたいと思います。

工事部工務課リーダー
岸本　清治
新年明けましておめでとうございます。
今年一年も無病息災、安全第一で頑張って
行きたいと思います。
よろしくお願いします。

新年あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。
今年の抱負は業務のスキルアップを目標と
し、段取りよく仕事を進めていけるよう心
掛けます。仕事・プライベートともに充実
した一年にしたいと思います。

工事部工務課
宮口　比呂志

業務部
蘇　萱
明けましておめでとう御座います。
今年の抱負は、一つのスキルを身
に付けたいです。
毎日悩みなく、効率よく、楽しく
過ごしたいです。

工事部工事課主任
福井　淳一

宮崎　凌輔社内 BBQ

三浦　年也

橘髙　阿沙子


